

Pressemitteilung

Wie fahrradfreundlich sind die Städte und Gemeinden im Landkreis Freising?



Jetzt beim ADFC-Fahrradklima-Test 2024 abstimmen!

Am 01. September startet die Umfrage zum großen ADFC-Fahrradklima-Test 2024. Radfahrerinnen und Radfahrer aus dem ganzen Landkreis Freising sind eingeladen, bei der Online-Umfrage auf www.fkt.adfc.de beispielsweise das Sicherheitsgefühl, die Breite der Radwege und die Erreichbarkeit der Ziele mit dem Rad zu bewerten. Schwerpunktthema ist in diesem Jahr das Miteinander im Verkehr. Die Ergebnisse liefern wichtige Ergebnisse für die Städte und Gemeinden, aber auch dem Landkreis, das Angebot für Radfahrende weiter zu verbessern.

ADFC-Kreisvorstandssprecher Dr. Michael Stanglmaier erklärt: „Der ADFC Fahrradklima-Test ist die größte und wichtigste Bürgerbeteiligung zum Radfahren in Deutschland. Er zeigt auf, was schon gut funktioniert, aber auch, wo es noch Defizite gibt und die Kommunen handeln müssen. Für die Kommunen ist der Fahrradklima-Test eine sehr wichtige Grundlage für die Radverkehrsförderung. Damit kann eine möglichst sichere und komfortable Mobilität für Alle ermöglicht werden.“

Hans Pemp, ebenfalls ADFC Kreisvorstandssprecher, ergänzt: „Der Charme des ADFC-Fahrradklima-Tests ist, dass er direkt bei den Nutzerinnen und Nutzern nachfragt. Er ist damit ein Zufriedenheitsindex. Fast eine Viertelmillion Menschen haben beim letzten Mal an der Umfrage bundesweit teilgenommen. Damit der Fahrradklima-Test statistisch auswertbar ist, müssen sich pro Gemeinde mindestens 50 Menschen beteiligen! Machen Sie mit – und helfen Sie um damit den Landkreis Freising und seine Kommunen noch fahrradfreundlicher zu machen!“

Der ADFC Fahrradklima-Test läuft vom 1. September bis 30. November 2024.. Das Beantworten der 27 Fragen auf www.fkt.adfc.de dauert nur etwa zehn Minuten. Wer mag, kann sich im Anschluss für einen Newsletter anmelden, um über die Ergebnisse informiert zu werden. Die fahrradfreundlichsten Städte und Gemeinden in sechs Größenklassen werden im Frühjahr 2025 im Bundesverkehrsministerium in Berlin ausgezeichnet.

Die beiden ADFC Vorstandssprecher Michael Stanglmaier und Hans Pemp würden sich freuen, wenn 2024 auch eine Kommune aus dem Landkreis Freising dabei wäre.

Neben den Basisfragen beim ADFC-Fahrradklima-Test 2024, wird auch schwerpunktmäßig das Thema **Miteinander im Verkehr** abgefragt. Hier geht es z.B. darum, wie Radfahrende das Verhalten von anderen Verkehrsteilnehmenden bewerten, ob es rücksichtsvoll zugeht und ob ausreichend Überholabstand eingehalten wird.

Der Fahrradclub ADFC führt den Test alle zwei Jahre durch – in diesem Jahr bereits zum elften Mal. Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr fördert den ADFC-Fahrradklima-Test 2024 aus Mitteln zur Umsetzung des Nationalen Radverkehrsplans.

Hinweis an Redaktionen: Bildmaterial zum ADFC-Fahrradklima-Test 2024 finden Sie im Pressebereich des ADFC auf www.adfc.de/presse. Zur Umfrage geht es auf www.fkt.adfc.de.

Kontakt für Rückfragen:

Dr. Michael Stanglmaier
Vorstandssprecher ADFC Kreisverband Freising
Mobil: 0157 817 464 93
Mail: m.stanglmaier@gmx.de